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残疾人才艺作品征集评选展示
本报讯（通讯员 李涛 卢

悦 记者 杨晓莉）19日上午，市
政府残工委、市残疾人文联举
办以“喜迎十九大 永远跟党
走”为主题的残疾人才艺作品
征集评选展示活动。市委常委、
宣传部部长潘建奇，副市长刘
春林参加活动并为获奖者颁
奖。

为充分展示残疾人热爱生
活、积极进取的精神风貌，激发
残疾人朋友的创作热情，今年
7月份以来，市残联联合市文
联面向全市残疾人文艺创作者
征稿，共征集各类作品 98件，
涉及文学创作、书法、绘画、摄
影及民间文艺（手工艺）等5大

类，参赛作者 47人，全市 13
个乡镇（园区、街道）均有作品
参赛。经过认真评选，最终 14
幅作品分别获得一二三等奖。

刘春林要求，市残联、市文
联等部门要更加坚定不移地履
行职能，多为残疾人文艺人才
的培养提供方便，在服务残疾
人文艺爱好者方面不断开辟新
路。同时，他希望广大残疾人文
艺爱好者能够保持扎根乡土、
文艺为民的人文情怀，多出作
品，为高邮市文化建设增光添
彩、多作贡献。

活动结束后，全体人员还
一同参观了残疾人才艺作品
展。
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18日上午，中
国共产党第十九
次全国代表大会
在北京隆重开幕。
昨天，我市各界纷
纷组织学习习近
平代表第十八届
中央委员会向大
会作的题为《决胜
全面建成小康社
会 夺取新时代
中国特色社会主
义伟大胜利》的报
告。图为新联社区
会议室内，社区党
支部组织老党员
干部等 40多人集
中学习报告。

王林山 摄

勾凤诚赴开发区部分村（社区）走访时强调———

以制度推进精准帮扶 以实干推进强村富民
本报讯（记者 郭玉梅）19日上午，市

委书记勾凤诚轻车简从赴开发区部分村
（社区）走访慰问最贫困家庭。他强调，各
地各部门要在巩固提升现有帮扶成果的基
础上，通过已定的制度推进精准帮扶工作
持久深入开展；基层党组织书记要当好富
民强村的引路人，运用全市镇村干部聚焦
富民专题学习培训所学到的新理念新案
例，结合本村的资源禀赋，以实实在在的举
措和前所未有的干劲推进强村富民工作。

勾凤诚一行先后走访了开发区双庙村、
腰圩村、东墩社区、昌农村 4个村（社区）8
户最贫困家庭。每走进一户家庭，他都详细
了解其家庭状况和各项帮扶政策的落实以
及帮扶工作的督查情况。令勾凤诚深感欣慰
的是，通过几个月来全市上下及社会各界的
共同参与，我市411户最贫困家庭均得到
了精准帮扶，家庭状况发生了很大的转变，
困难群众说得最多的是“感谢党，感谢政

府”。“这是我们党委政府应该做的！”面对困
难群众无比感激的语言，这是勾凤诚说得最
多的话。在开发区昌农村最贫困家庭夏巧云
家中，今年67岁的夏巧云告诉勾凤诚，通过
精准帮扶，她家的危房改造一新，患有精神
疾病的儿子也开始正常服药，病情有了很大
的好转。说起家里的变化，夏巧云一万个感
激，一个劲地说：“党委政府比亲人还亲！”临
行前，勾凤诚还反复叮嘱夏巧云和村干部，
一定要做好监护工作，确保夏巧云的儿子正
常服药，病情得以稳控。

在走访中，勾凤诚还了解了市委选派
的帮扶督查员工作开展情况。他强调，帮扶
督查员要接地气，要在督查各项精准帮扶
措施有没有落实到位的基础上，搭建沟通
的桥梁，用群众听得懂的语言宣讲个性化
帮扶举措和普惠制政策。

当日上午，勾凤诚一行还来到开发区
双庙村、腰圩村、东墩社区、昌农村 4个村

（社区）便民服务中心，与基层干部群众亲
切交谈，了解各村集体经济收入以及村干
部带头致富、带领致富的相关情况，共同探
讨致富百姓的新思路以及引导农民改变生
活习惯融入市民生活的新举措。勾凤诚强
调，村党组织书记要做强村富民的引路人，
既自己富带领富，又要发展壮大村级经济。
发展村级经济要有长远眼光，新建的标准
化厂房以及配套的商业设施要符合区域规
划，要善于将资金变成优质资产，以财生
财；要对村里引进的各类项目进行严格把
关，使其符合土地利用等各类规划，不为未
来发展留遗憾。

走访中，勾凤诚发现双庙村和腰圩村
均是城关村，不少农民通过拆迁住进了安
置小区，但是他们的生活方式还未发生改
变。他希望村党组织书记要在推进富民的
同时，积极引导农民遵守社会公德、养成公
共卫生习惯、融入市民生活。

政银合作打造金融生态圈
本报讯（记者 殷朝刚）

18日上午，高邮镇与高邮农
商行合作共建高邮市金融中
心项目签约仪式举行。市委
常委、常务副市长赵广华出
席签约仪式。

高邮市金融中心项目是
我市“双十”重点工程之一，
是加快我市金融集聚区建
设、推进东部新城发展的重
要工程。该项目位于海潮东
路北侧、G233西侧，建设用
地面积为 47.02亩，拟建主
楼高度 99米的双子楼。项
目建成后，计划将高邮市区
现有散落的金融机构集聚于
此，形成从银行机构、信托机

构到投资机构、资产管理机
构以及律师事务所、会计师
事务所的完整金融生态圈。
该项目将于 2019年 10月
前后竣工投入使用。

赵广华要求，要深刻领
会市委、市政府打造东部新
城的战略意义，把金融中心
打造成形象性、地标性建筑。
高邮镇要投入人力、财力，组
织专门班子全力推进该项目
的建设，同时要与金融机构
进一步对接，以满足各金融
机构个性化需求。各相关金
融机构要主动做好同上级行
的沟通，与高邮镇积极合作，
走双赢之路。

省发改委领导来邮调研
本报讯（记者 翟甜甜）19日下午，省发改委

副主任王汉春等一行来邮，就我市生态经济区建
设等工作进行调研。市委常委、常务副市长赵广华
参加活动。

王汉春等一行先后来到扬州高邮国家农业科
技园区、运河西堤风光带、清水潭生态中心实地察
看。在扬州高邮国家农业科技园区，王汉春察看了
丰庆种业、连红花木、瑞康农场、惠万家花卉等高
效农业项目，听取了园区规划建设和运营情况介
绍。在清水潭生态中心，王汉春详细了解了清水潭
生态中心建设和重大项目落户情况，对清水潭生
态中心建设情况表示肯定，认为清水潭生态中心
资源及区域优势明显、推进力度较大、成效显著。

王汉春对我市生态经济区规划和项目建设工
作给予充分肯定，并表示省发改委将积极支持生
态经济区的打造，希望我市充分发挥自身优势，打
造过硬品牌，争取更多更好的项目落户园区带动
经济发展；学习外地经验，加强基层配套，进行保
护开发，突出生态建设。

潘学元赴界首、周山调研时强调———

按照既定发展定位 心无旁骛抓好落实
本报讯 （记者 周

雷森）昨日上午，市长
潘学元率相关部门负
责人赴界首、周山两镇
调研，为两镇的经济社
会发展“把脉问诊”，同
时会商解决企业发展
过程中遇到的突出问
题。他强调，两镇要围
绕市委、市政府为两镇

确定的发展定位和发
展方向，心无旁骛抓落
实，一心一意促发展，
一步一个脚印把发展
蓝图变为发展现实。

调研期间，潘学元
深入两镇的部分企业，
实地了解企业运行情
况，并听取两镇主要负
责同志经济社会发展
情况汇报。

在肯定两镇经济
社会发展所取得的成
绩后，潘学元要求，周
山镇要围绕市委、市
政府为该镇确定的
“发展现代高效设施
农业”的目标定位，以
工业化的理念谋划农
业、产业化的思路发
展农业，不断调整、优
化农业产业结构，加
快建设现代高效农业
示范园区，大力发展
农副产品加工业。要
致力于现代农业发展
和生产经营方式及手
段的创新，像发展工
业一样发展农业，用
工业化的理念谋划农
业，用市场化的手段
经营农业，推进传统
农业向现代农业转
型；加大土地流转力
度，在坚持农村土地
集体所有的前提下，
促使承包权和经营权
分离，推动土地承包
经营权股权化，最大
限度地发挥农地的效
益，促进农民增收。镇
党委、政府要认真研
究，全面统筹谋划好
下一步发展思路，带
领全镇上下凝心聚

力、团结拼搏，脚踏实
地、扎实苦干，一步一
个脚印地把各项事业
推向前进，全力以赴推
进周山跨越发展。

潘学元强调，界首
镇要把工业园区建设作
为做强工业经济、打造
发展高地的主战场，举
全镇之力加快园区建
设，将园区打造成“省级
生态型花园式工业园
区”，全面提升园区的综
合服务功能和项目承载
能力；抓住连淮扬镇高
铁将要开通和上海等地
发展成本上升、企业外
迁的机遇，瞄准上海等
重点区域，开展产业链
招商和以商引商，主动
承接产业转移，在招商
引资过程中，要把提高
招引质量贯穿招商引资
工作全过程，提高项目
准入门槛，坚决杜绝高
能耗、高污染、低产出项
目。在发展旅游业过程
中，要坚持“先谋、再定、
后干”，先从全域旅游的
高度重新思考与谋划旅
游业发展规划布局，再
敲定旅游发展蓝图，然
后大干快干；坚持“招大
商、引大资”，引进大集
团、大公司进行旅游开
发。在推进集镇建设过
程中，要坚持高起点规
划、高标准建设和整体
推进，使集镇功能进一
步提升。

就两镇和两镇企
业提出的需要市政府协
调解决的问题，潘学元
提出了指导意见，相关
部门进行了积极回应。


